

練習の成果を発揮



息の合ったナイスプレー

## 白熱した戦いを展開

十一月十六日から十八日までの三日間、厚別区体育館で「近隣三市家庭婦人スポーツ交流大会」が開催されました。この大会は、厚別区と隣接する江別市、北広島市のスポーツを楽しむ女性たちが集い、交流と親睦を図ろうとするもの。十六日は卓球とバドミントン、十七日はソフトテニス、十八日はバレーボールの試合が行われ、全競技合わせて四百二十三人が参加し、熱い試合が繰り広げられました。

技あり、瞬時の一本



## 日ごろの鍛錬と技を発揮して

十二月九日、厚別区体育館で「青少年武道大会」が開催され、三百九十七人が出場しました。開会式のあと、空手の模範演技が披露され、剣道と柔道の部で試合が行われました。会場は張りつめた雰囲気につつまれ、選手たちは、仲間の声援を背に受け、気合を入れて勝負に臨んでいました。



どちらが技をかけるのかな

## お世話になっている人たちに感謝して

勤労感謝の日を前にした十一月二十二日、青葉児童会館を利用して子どもたち十八人が厚別消防署を訪れ、感謝状とクッキーをプレゼントしました。日ごろからお世話になっている人たちに、ありがたうの気持ちを込めてプレゼントをしようと、二日間わたって作りあげたもの。子どもたちは「お仕事がんばってください」と消防署員に手渡しました。プレゼントは、消防署のほかに青葉郵便局や厚別警察署にも贈られました。



みんなで作ったクッキーをプレゼント